



松 かげ 二 中

学校教育目標『豊かな心を持ち、進んで自己の向上に努めるたくましい生徒』第IVステージ「内省」

気がつけばもう3月に入って10日以上過ぎてしまいました。3月5日(火)・6日(水)の2日間、県公立高校の入試が行われました。最後の勝負、自分の力をすべて出し切ってくれたと思います。幸い、学力検査・面接検査共に、欠席者がなく全員無事に受検(受験)を終えることができました。

春はもうすぐそこに来ています。卒業・修了まであと残り10日を切りました。教員・生徒共々一日一日を大切に、やり残しが残らないよう、あらゆることに全力で取り組んでいきます。

前期生徒会選挙が行われました。

3月6日(水)、3年生の公立高校受験に合わせて、1・2年生による平成31年度前期生徒会役員選挙が行われました。

投票前には候補者全員がパネラーとなり、活発なパネルディスカッションが行われました。立候補者間の意見交換や質問だけでなく、フロアで聴いている一般生徒からも質問の声が上がり、立ち会い演説会に代わるパネルディスカッションが成熟してきたことを感じました。

1, 2年生が大勢(しかも男子生徒の方が多く)立候補してくれたことは大変喜ばしいことです。今までの先輩たちの後ろ姿を見て、1, 2年生もまたより良き二中を築こうとしています。



新しい企画や取り組みは大切ですが、本校のここ数年の伝統となっています「**みそあじ**」**み**=身だしなみ、**そ**=掃除(黙勤清掃)、**あ**=あいさつ、**じ**=時間、の継承と進化は大切にしてほしいです。特に「あいさつ」と「掃除」は、昨年度から第二中校区三校で力を入れて取り組んできた項目です。生徒自身が主体的に取り組んで、第二校区の「宝」と呼べるよう、さらに磨きをかけてほしいです。

平成31年度前期生徒会選挙当選者等

会長	2年2組	原科 悠
副会長(男)	2年2組	奥山 綾大
副会長(女)	2年1組	前田 鮎里
他の立候補者(副会長に立候補)		
本部役員候補	2年2組	野田 啓亨
" "	1年1組	佐藤 一晴
" "	1年1組	濱野 寛大
" "	2年1組	水口陽納乃
" "	1年1組	長倉 理子
" "	1年2組	竹下 心実

平成30年度教育活動アンケートの結果から

本校では、全校生徒と保護者の皆様に年2回「教育活動アンケート」に答えていただいています。また、前年度の数値を基に、次年度グランドデザインの数値を定めています。

- ◎生徒アンケートの数値が高い項目 ()内は29年度
- 特色ある活動や行事がある。 98%(98%) ↑
 - わかる授業をしてくれる 97%(98%) ↓
 - 学校の様子を積極的に公開する。 98%(94%) ↑
 - 学校には信頼できる先生がいる。 91%(93%) ↓
 - 「みそあじ」を意識して生活する 92%(88%) ↑

- 生徒アンケートの数値が低い項目 ()内は29年度
- 三校共通の目標を知っている 39%(なし) ↑
 - 家庭学習の習慣が身についている 71%(66%) ↑
 - 「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣 71%(67%) ↑
 - 進んで体力づくりに取り組む 73%(70%) ↑
 - 読書をする習慣が身についている 75%(70%) ↑
 - 自分から明るく元気にあいさつ 77%(74%) ↑

今年度、「学校には、まつかげ合宿・松かげ祭等、特色ある活動や行事がある」と答えた生徒が98%もいました。一方、「学校生活が楽しい」と答えた生徒が94.5%から88.3%に下がってしまいました。学校に対する信頼感や安心感がやや薄らいでしまい、大変残念に感じました。来年度に向け、生徒や保護者の皆様とより一層絆を築けますよう、今後も努力していきたいと思います。私自身としては、「学校の様子を積極的に公開している」の学校だより作成やホームページ更新が生徒や保護者の皆様に認められている(98%)ことを感じ、これからも力を入れて取り組んでいこうと思いました。(今年度、HP更新は教頭先生が熱心に行ってくれています。)

生徒アンケートの数値の低い項目については、少しずつ数値が上がっている項目が多く、教育活動アンケート全体のばらつきが小さくな

ってきました。これは、知・徳・体のどの分野もたいせつにして、バランスのよい成長・発達が図られていることの表れと言えそうです。アンケート数値の高さを励みに、平成31年度に向けて教育課程を組み直していきます。さらなる飛躍を目指します。

F・Mさん、国際女子野球大会で見事優勝!

本校3年生F・Mさんは、香港で2月22日から25日まで開催された女子野球の国際大会「WBS C国際女子野球トーナメント」(通称:フェニックスカップ)に、日本代表として出場しました。守備位置は二塁手(セカンド)で5試合すべてに先発出場する活躍ぶりでした。

参加チームは主にクラブチームで構成され、香港をはじめ、日本や中国、グアム、シンガポールから選手が集まり、合計9チームが2グループに分かれて優勝を目指したそうです。この大会において、日本チームは見事優勝を収めました。日本は女子野球先進国と言えそうです。

Fさんは、現在クラブチーム(スルガマリンガールズ)でプレーしていますが、4月からは京都府にある京都外大西高等学校にて、硬式野球を続けるそうです。女子の硬式野球がオリンピック種目になったら、出場も夢ではありません。Fさんの今後の活躍ぶりがとても楽しみです。



3年生との会食終了!・お別れ遠足も



3年生との会食が終わりました。3年生は全員が毎日登校できた学年ですので、全員とゆっくりと話すことができました。ついこの間入学してきたばかりのように思っていたのですが、月日の流れはそれこそ「光陰矢の如し」で、あっという間です。一人一人が随分大きくたくましく成長してくれたものです。この3年間の成長ぶりを本当にうれしく思います。8日(金)には神奈川県八景島シーパラダイスにお別れ遠足に行ってきました。この子たちとお別れが間近に迫っていることを肌で感じるようになりました。大きな喜びと共に少し寂しさも感じますが、高校での大きな飛躍を願っています。

3年生「命の授業」を受けて

お母さんたちが出産している映像を見て、出産は「命懸け」であることを知ることができ、自分を産んでくれた母にあらためて感謝したいと思いました。また、命は尊いものだと分かったので、自分の命も他の人のいのちも大切にして、命を途中で絶ってしまうことがないようにします。貴重な映像と赤ちゃんを抱っこする体験ができてよかったです。

3年2組 荒木 瞳美

各部活動 各大会の結果

◎サッカー部 第二中・静浦一貫校合同チーム

2月16日(土)市健全育成杯サッカー大会(於:原中G)

対金岡中 ● 0対6

対アンダー15 ● 0対12

予選リーグ 戦敗退

◎野球部 第二中・原中合同チーム

2月16日(土)少年(中学)野球沼津大会

対第五中 ● 0対7(5回コールド負)

1回戦敗退

◎女子ソフトテニス部 (於:愛鷹テニスコート)

2月23日(土)第6回女子沼津チャレンジ杯ソフトテニス研修大会団体戦

決勝トーナメント敗退

予選リーグ 対熱海中○2-1 対静岡城山中○2-1 対今沢中○2-1 予選リーグ1位

決勝トーナメント 対大岡中●0-3 対愛鷹中 ●1-2

◎男子ソフトテニス部 (於:愛鷹テニスコート)

3月2日(土)第6回男子沼津チャレンジ杯ソフトテニス研修大会団体戦

第3位

予選リーグ 対原中○2-1 対一中○2-1 対裾野西中○3-0 予選リーグ1位

決勝トーナメント 対五中○2-1 準決勝対愛鷹中●0-3 3位決定戦対原中○2対1

平成31年3月中旬～下旬の主な予定

11日(月)公立高校入試追検査 生徒総会

12日(火)朝礼

13日(水)3送会リハ⑤時3年生を送る会⑥時

14日(木)3年同窓会入会式

公立高校合格発表15:30再登校

18日(月)卒業式総練習・準備

19日(火)卒業証書授与式 部活動なし

公立高校追検査受験願受付

20日(水)修了式 部長会 第4ステージ終了
部活動なし

21日(木)春分の日 年度末休業開始

22日(金)公立高校再募集入試

26日(火)公立高校再募集合格発表

29日(金)離任式

4月

5日(金)始業式・入学式

3月 5日(火)～3月15日(金) 部活動終了17:00 完全下校17:15